

Saisonabschlussbericht 2023

Damen AK offen

Im Oktober 2022 wurde die offene Damen Mannschaft neu gegründet, damit Golferinnen jeden Alters die Möglichkeit haben in einer Mannschaft zu spielen, erste Erfahrungen in der Mannschaft zu sammeln oder sich für die AK30/AK50 empfehlen zu können.

Im November haben wir uns zum ersten Kennenlernen und Informationsaustausch getroffen. Bis auf eine Spielerin hatten wir keine Erfahrungen im Damen Mannschaftsspiel, sodass es viele Fragen zu klären galt. Ab Januar haben wir uns dann wöchentlich zum gemeinsamen freien trainieren getroffen, bevor Mitte März das Training startete.

Unser Ziel für die Saison war es als Mannschaft zusammen zu finden, Spaß zu haben, sich individuell zu verbessern und erste Erfahrungen im Mannschaftswettbewerb zu sammeln.

Am 14. Mai wurde es dann ernst. Der erste Verbandsliga Spieltag im Golfclub am Sachsenwald stand an, mit deutlichem Vorsprung belegten wir den dritten Platz. Marie Knebel konnte mit einer 90er Runde, das zweitbeste Ergebnis aller Spielerinnen erzielen.

Bei knapp 30 Grad fand der zweite Spieltag am 11.06. im Golfclub am Hockenberg statt. Wir mussten den Wetterbedingungen und Platzbegebenheiten ein wenig Tribut zollen, weil wir geschlossen etwas unter unseren Möglichkeiten geblieben sind, reichte es nur zum vierten Platz in der Tageswertung.

Zwei Wochen später fand der Spieltag in Glinde statt, bei dem wir unseren Heimvorteil natürlichen nutzen wollten. Das gelang insbesondere Marie Knebel mit der besten Runde (78) des Tages eindrucksvoll, aber auch die weiteren Spielerinnen brachten solide Ergebnisse rein, sodass wir wieder den dritten Platz belegten.

Zum Abschluss der Saison ging es am 24.07. zum Fairway Peiner Hof. Im strömenden Regen erzielten wir das mannschaftlich geschlossenste und beste Ergebnis (unter anderem 95,96,97,98). Leider reichte es trotzdem nur zum vierten Platz in der Tageswertung.





In Summe konnten wir den Peiner Hof dennoch hinter uns lassen und belegten in unserer Gruppe den dritten Platz, was angesichts unserer Handicaps unserem aktuellen Leistungsvermögen entsprach. Der souveräne Gruppensieg ging an den GC Sachsenwald.

Fast alle Spielerinnen hatten die Möglichkeit einen Spieltag zu bestreiten und die meisten konnten ihr Handicap, teils deutlich verbessern. Darauf können wir in der neuen Saison aufbauen und unsere Ergebnisse dann hoffentlich weiter verbessern, um auch in der Gesamtwertung der Verbandsliga weitere Clubs hinter uns zu lassen.

Vielen Dank auch an Sören, der seinen freien Tischtennis Dienstagabend für unser Training geopfert hat. Sowie den Club und die Captains der anderen Mannschaften, die die Gründung dieser Mannschaft mit initiiert und uns unterstützt haben.

